

## In memoriam

Hommage aux Millavois  
morts pour la France  
durant la 1<sup>re</sup> Guerre Mondiale

Semaine du 11 au 17 février 1916



• CABASSUT Paul, Pierre, Maurice, né à Creissels le 24 novembre 1882. Soldat au 24<sup>e</sup> régiment d'infanterie coloniale. Blessé le 17 février 1915; tué à Cappy (Somme) le 13 février 1916.

• LAGARDE Etienne, cultivateur, célibataire, né à Rivière le 24 septembre 1887. Soldat de 1<sup>re</sup> classe au 1<sup>er</sup> Bataillon d'infanterie légère. Mort à Malo-les Bains le 14 février 1916.

• BLANC Hippolyte, gantier, marié, deux enfants mineurs, né à Millau le 18 novembre 1876. Soldat au 337<sup>e</sup> régiment d'infanterie. Tué à Souain le 15 février 1916.

Sources de « In memoriam ». Renseignements relevés dans le « Livre d'Or de l'Aveyron » d'Emile Vignarié.

## A Marthe Déjean Sorel

**HOMMAGE.** Je voudrais rendre hommage à Mme Déjean Sorel qui nous a quittés le 30 janvier dernier au terme d'une vie bien remplie. Je ne connaissais cette dame que par les écrits qu'elle m'envoyait, des poèmes qui germaient au fil de l'actualité et des saisons. Elle a commencé à écrire des poésies à l'âge de 12 ans, a participé à de nombreux concours remportant des « prix d'excellence aux Poséiades de Bayonne ».

Victime d'un AVC en 2010 qui lui paralysa l'usage de la main droite, elle s'efforça jour après jour d'écrire encore et toujours des poèmes, car pour elle la « poésie est un bon dérivatif ». Malgré le poids des années, et la fatigue, les séjours à l'hôpital, elle gardait le moral, chantant le printemps, citant Pascal et la Fontaine, laissant vagabonder son imagination.

Ne se laissant pas accabler par le temps qui passe, voici ce qu'elle m'écrivait en novembre 2011 : « En ce moment, les jeunes, les adolescents, les adultes se suicident et ils ont la vie devant eux ! les petits bonheurs, un jour de soleil, la première violette, un joli poème, la visite d'un ami, cette odeur de soupe dans l'escalier, cette odeur de lavande, ces photos jaunies ! Alors j'ai écrit mon poème et je vous l'envoie, merci. Poétiquement vôtre. »

## Vieillesse ? Non !

Les jeunes d'aujourd'hui  
Seront les vieux de demain !  
Le mot vieillesse n'a pas d'âge  
Car, il y a des vieux de vingt ans !  
Si la mamie est d'un grand âge  
Elle fait aussi jeune qu'avant !  
Si la carte que l'on vous donne,  
Pour marquer votre identité  
Ne peut offusquer personne,  
Puisqu'elle dit la vérité,  
Et si l'on a du caractère,  
Pour aimer, rire et s'amuser  
Quoiqu'étant nonagénaire  
On ne verra le temps s'user  
A quel moment la vieillesse ?  
Le savez-vous ? C'est peu banal !  
Ce mot rime avec jeunesse,  
Et ça n'a rien d'un hôpital !  
Le senior est toujours un adulte  
Ses yeux flétris sont malicieux  
Il a toujours le même culte  
Et son regard est fallacieux  
Hôpitaux, maisons de retraite  
Ce n'est pas le meilleur destin !  
Car l'attention n'est pas surfaite,  
Ce n'est pas le mot de la fin  
Bien vieillir, c'est garder la jeunesse  
Du cœur et surtout de l'esprit,  
C'est apprendre, apprendre sans cesse  
Car l'on veut tout savoir et l'on n'a rien appris !

MARTHE DÉJEAN SOREL (6 NOVEMBRE 2011)

Reposez en paix Mme Sorel, je garde vos poèmes au chaud et soyez sûre que vos mots refluiront dans le Journal de Millau.

MARC PARGUEL

Un trail pour mieux faire  
connaître l'hôpital de Millau

Elus, responsables du Centre hospitalier et organisateurs ont présenté cette nouvelle épreuve dans les locaux de l'établissement médical.

**ANIMATION.** L'année 2016 verra l'organisation d'un nouveau trail à Millau. Il aura lieu le dimanche 4 septembre. Mais ce dernier ne sera pas qu'une simple épreuve sportive, il aura un double objectif.

Le premier sera de faire venir des professionnels de la santé de toute la France pour mieux faire connaître le Centre hospitalier de Millau. Le deuxième objectif à travers le trail sera de marquer les esprits des concurrents par la splendeur des paysages traversés lors de la course.

La présentation de cette nouvelle épreuve a eu lieu mercredi

en fin d'après midi dans les locaux du Centre hospitalier. Aurélien Chabert, directeur délégué par intérim, n'a pas manqué de faire référence à son expérience personnelle pour souligner l'intérêt de cette manifestation. Et de rappeler que lorsqu'il est venu pour son entretien d'embauche, la beauté des paysages découverte quelques heures auparavant lors d'une promenade, avait grandement influencé sa décision à vouloir obtenir ce poste.

## Première nationale

De ce vécu personnel, a alors germé l'idée d'organiser ce trail interhospitalier afin de donner envie à des médecins hospitaliers de venir s'installer sur Millau. La veille, le samedi 3 septembre plusieurs animations se dérouleront sur le site de l'IFSI comme on peut le lire par ailleurs où se fera également la remise des dossiers. Le trail dont le départ aura lieu le dimanche matin à 6 heures de La Maladerrie se courra sous forme de relais, chaque concurrent aura effectué une boucle de 23,5 km. Celle-ci amènera les concurrents sur le Larzac en passant par La Graufesenque avant de monter par le ravin de Roubellier puis ils effectueront une large boucle sur le plateau avant de redescendre par le chemin du Facteur

pour rejoindre La Maladerrie par le Pont Roussel en revenant par la rive droite du Tarn avant que le passage de relais ne s'effectue à La Maladerrie.

## Un trail en relais

Attention comme son nom l'indique, ce trail par équipe de deux devrait comprendre au minimum, un membre du corps médical voire deux. Les équipes pourront être mixtes. La partie logistique de la course sera assurée par la toute nouvelle association The Pouchou Sport Organisation dont les deux représentants, Benjamin Frayssinet et Jean-Philippe Gabriargue étaient présents lors de cette présentation. Tout comme de nombreux élus, le maire de Millau, les conseillers départementaux et communautaires, Danièle Vergonier, Jean-François Galliard, Elodie Platet ainsi que la conseillère régionale, Emmanuelle Gazel. Le président de la C.M.E., Laurent Cuturello. Tous se sont félicités de cette initiative qui représentera une première au niveau national et qui sera pérennisée. En espérant qu'à chaque édition certains des participants soient séduits à la fois par le paysage mais également par le Centre hospitalier pour venir y travailler.

J.B.



Les concurrents de ce premier trail auront droit à un magnifique parcours.

## MARCHÉ DE PAYS ET ANIMATIONS, SAMEDI

Le départ du trail ayant lieu à 6h, la très grande majorité des concurrents devrait arriver la veille sur Millau. C'est pour cela que les organisateurs ont prévu plusieurs animations afin de mieux faire connaître Millau et sa région.

Ainsi sur le site de l'IFSI auront lieu, la veille, des conférences ouvertes à tous sur le thème de l'histoire de Millau et de son hôpital. Elles seront organisées dans l'amphithéâtre. Également se dérouleront des animations afin de sensibiliser le public à l'intérêt de la prévention notamment en ce qui concerne la consommation de tabac, d'alcool, la nutrition et l'hygiène de vie en général. Ces manifestations seront ouvertes à tous et prendront la forme de séances d'information également au sein de l'amphithéâtre de l'IFSI et de la Maison des Grands Événements. Par ailleurs un marché de produits locaux sera proposé à l'extérieur.